

VIEILLIR EN TANT QUE PARENTS DE PERSONNE VIVANT AVEC UN HANDICAP MENTAL

APPEL À TÉMOIGNAGE !

Vous êtes âgé·es de +65 ans et vous êtes la mère ou le père d'une personne qui vit avec un handicap mental ? Votre avancée en âge vous inquiète quant à l'avenir de vos proches ?

Votre expérience et votre avis nous intéressent !

Dans le cadre d'une recherche universitaire qui vise à documenter le vécu des proches dans l'avancée en âge des personnes en situation de handicap, nous sommes à la recherche de volontaires pour échanger sur cette thématique.



L'espérance de vie des personnes qui vivent avec un handicap mental ayant considérablement augmenté ces trente dernières années, les proches font face à de nouveaux questionnements. Les parents, eux-mêmes vieillissants, doivent repenser leur rôle d'aidant·es en fonction d'un contexte où les dispositifs de soutien peuvent parfois se révéler inadaptés ou insuffisants. La question de la relève se pose également comme une préoccupation importante pour les familles dans la poursuite de l'accompagnement des personnes en situation de handicap.

Nous recrutons des parents volontaires pour réaliser des entretiens anonymes visant à documenter le vécu, les choix et les attentes des familles face à cette nouvelle réalité du vieillissement en Suisse romande.

Votre expérience compte !

N'hésitez pas à prendre contact en cas d'intérêt ou de questions en lien avec ce projet.

Nous vous remercions pour votre aide

CONTACTS OU SCANNEZ LE QR CODE

Melissa Ischer, doctorante

Tel. : 079.822.32.40

Mail : melissa.ischer@hetsl.ch



Cette enquête se déroule dans le cadre d'une thèse de doctorat en sociologie de la Haute école de travail social et de la santé, Lausanne et de l'Université de Lille.